

RE: #29: Neues im Februar // Entschuldigt, wenn hier jetzt so einen Emotionsausbruch hinterlasse, aber... wow Nathalie das Design ist wirklich mega schön vor allem der Header ist...*feelings* :heart4you:. Da kommen gleich Harry Potter Hochgefühle in mir auf, auch wenn ich die hellen Hintergründe zum lesen einfach lieber habe. Ihr gebt euch so viel Mühe und steckt so viel Zeit in dieses Board, dass es mich immer wieder glücklich macht ein Teil davon zu sein.

Außerdem möchte ich allen OTM Gewinnern gratulieren. Das schöne bei diesen Wahlen ist, dass es mit dem Ergebnis hier nie den Falschen trifft und jeder der nominiert war es auch verdient hätte zu gewinnen. Ihr seid hier wirklich alle toll! :heart:

Da fällt einem das Gratulieren, im Vergleich zum Voten, wirklich leicht. Allerdings gibt es eine Sache die mich wirklich erleichtert hat, nämlich das Kreacher und Claire beide die Wahl gewonnen haben. So schwer, ist es mir bei keinem anderen Vote gefallen, und ich bin über das Ergebnis wirklich glücklich. Die 31 Tage Post Idee ist einfach nur bewundernswert und dass unser tolles Team durch Kreacher ebenfalls geehrt wird, ist mehr als verdient.:heart::heart:

---- Ausbruch Ende ----